

## 入学式準備 2022.4

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！  
随時新入部員募集中です。



↑ 教室用一輪挿しは壁掛けタイプに  
しました。



3年生に壇上のお花をお願いしました



## 母の日 2022.5

たくさんの新入部員が入り、総勢22名の大所帯となりました。  
先輩も一年生に優しく声をかけてよく面倒を見てくれています。

毎年恒例の母の日にちなんだアレンジですが、お母さん・お父さんに限らず、お世話になっている人々に日ごろの感謝を口に出して伝えられるといいですね。



# いけばな競技会 2022.6

一昨年、昨年と参加できなかったいけばな競技会ですが、今年度はオンラインでの出品です。

3年生(6名)の作品を出品し入賞とはなりませんでしたが、北関東 18 校中団体7位というまずまずの結果となりました。全員初心者で始めて素晴らしい上達ぶりです。1、2年生も来年こそは入賞目指して頑張ってもらいたいです。



3A 加瀬 光琉(佳作)



3A 金井 翔太郎(佳作)



3A 人見 和喜(佳作)



3E 重松 海斗(佳作)



3E 藤邨 凌羽(佳作)



3E 山崎 隆生(佳作)



生けた作品はしばらくの間生徒ホールに飾らせていただきました。

## 学校公開 2022.7



今年度も中学生向けに行われた学校公開に華道部も参加しました。部員数が増え、生徒ホールの通路側も花で埋め尽くしました。

## 文化祭 2022.11

久しぶりの文化祭の開催です。イベントが徐々に戻りつつあり、改めて活動の機会が増えることに感謝です。



## みんなの花展 2023.2



コロナ禍で昨年度は校外活動がありませんでしたが1・2年生共に初めての校外活動です。ひな祭りに合わせて、菜の花やチューリップ、麦など春らしいお花を生けました。



引退した3年生も自由登校中に駆けつけてくれました。入口の大きな投げ入れの作品を一人で仕上げてくださいました。立派です。さすが3年生。部活動を3年間終わるころには、このくらいまで生けられるようになるといいですね。



# 卒業式準備 2023.2.28



3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。  
華道部一同皆様の門出を心よりお祝いたします。

毎年恒例となりましたが今年も精いっぱい華やかに先輩方を送り出します。教室用の一輪挿しは一年生、壇上のお花は二年生で分担します。使う花の量が少なくても多くても向きや長さのバランスを考え見栄えよくとのえます。2年生はだいぶ技術が上達しました。

